



# しんいち



2025年（令和7年）  
8月19日 9月号  
福山市立新市小学校

ホームページ <https://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-shinichi/>

## いよいよ2学期が始まります

まだまだ暑い日々が続いていますが、夏休みが残り1週間となりました。学校へ遊びに来る子どもを見るとよく陽に焼けており、暑さに負けず元気に過ごしている様子うかがえます。他の子どもたちも元気に過ごしていることと思います。2学期の始まりに向け、宿題を始めとし、図画や工作、科学作品等の仕上げが計画的に進められているか確認をお願いいたします。

いよいよ、8月25日から2学期が始まります。2学期は、修学旅行（6年生）・社会見学（1～4年生）・学習発表会・野外活動（5年生）・マラソン大会等とさまざまな行事があります。一つ一つの行事を節目とし、自分の目標をしっかり持って挑戦し、友だちと協働しながら、自分自身を磨いてほしいと期待しています。学校では、思いや考えを表現することを通して、これまで以上に、「実感を伴い、考える過程を大切にしたい学びづくり」を進めるよう工夫を重ねていきます。

始業式の日には、1学期の子どもたちの学習や生活の様子についての「あゆみ」を持ち帰らせます。ご家族と一緒にご覧いただきながら、学習や生活においてがんばったことを認め、ほめてあげてください。おうちの方の言葉は、子どもたちの励みとなり、次への意欲になります。これまでの学びを振り返り、1学期の学びを2学期につなぐことができるようにしてほしいと思います。2学期もどうぞよろしくをお願いいたします。

## 「いいね！福山っ子」 児童が表彰

7月に本校の児童が、体調を崩され体が動かなくなっていた地域の方に気づき、協力し合って救助するという出来事が二つあり、6名の児童が「いいね！福山っ子」として福山市教育委員会から表彰していただきました。1学期終業式の日、小林教育長様より表彰状が手渡されました。小林教育長様は、「新市小学校には、困っている人を助ける行動力のある人がいるんですね。優しい心で助ける気持ちを持ち続けて欲しい、さらに、新市小学校を卒業してもその気持ちを大切にしたいです」と話されました。6名の児童は、自分たちにできることは何だろうと考え、近くにいる大人に声をかけたり、自分の家族を呼びに行ったりと適切な行動をとっていることが本当に素晴らしいと思います。子どもたちは、「朝も帰りも自分たちを見守ってくださる方を助けることができてよかった」と話していました。日頃から子どもたちを見守ってくださる地域の方の優しさが子どもたちの行動に表れているようです。



## 笑顔広がる♥ KIRAKIRA祭り

8月2日にKIRAKIRA祭りがあり、そのオープニングを3・4年生が飾らせていただきました。演舞したのは、運動会で発表した「新市YASA | 音頭」。太鼓をイメージしたパチさばきは、力強く、元気いっぱいな3・4年生らしく大きなかけ声で会場を圧倒させました。運動会の時とは違った体形移動もばっちり決め、かっこいい演舞でした。最後の「はっ〜！！」のポーズが決まると会場から大きな拍手をいただき、とても嬉しそうでした。

また、PTAからは、本部・広報部・環境部の役員さんによる、ボールすくい・飲み物・玉入れゲームの出店があり、来場の皆様に大盛況でした。当日に向けての準備や運営、そして片付けまで役員の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



## 夏休み、先生たちも学びを進めています。

2学期からの授業づくりに向けて、講師を招聘して学力や授業力について学んだり、全国学力・学習状況調査及び学力調査の結果を分析し課題を改善する方策を考えたりと、いろいろな研修をしています。体力向上研修では、こどもたちが「運動が楽しい！」と思える授業をめざすため、町内の小学校の先生たちと一緒に体を動かしたり、図工実技研修では、学んだ技法を取り入れてお話の絵を描いたり、夏休みを有意義に活用し、先生たちも学びを進めています。



体力向上研修



図工実技研修